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Совет по развитию малого и среднего 
предпринимательства, работающий 
при администрации Го Богданович, 
проводит заседания раз в квартал, а при 
необходимости – и чаще. Последнее 
состоялось на днях в зале заседаний 
администрации, вел которое глава го-
родского округа владимир Москвин.

На заседании  присутствовали члены 
Совета: заместитель главы по экономике 
Ирина Грехова, председатель Богданович-
ского потребобщества Татьяна Овчиннико-
ва, директор некоммерческого партнерства 
представителей малого и среднего бизнеса 
«Альянс» Елена Пургина и другие. 

На повестке заседания стоял ряд воп-

росов, в том числе будущее строительство 
объездной дороги вокруг Богдановича, ор-
ганизация торговли и размещение неста-
ционарных торговых объектов в южной и 
северной частях города, способы выявле-
ния проблем, препятствующих развитию 
малого и среднего предпринимательства в 
городском округе Богданович  и другие. 

По вопросу строительства объездной 
дороги выступил Владимир Москвин. Он 
рассказал собравшимся о работе, проведен-
ной в этом плане администрацией города: 
подготовка документации, проведение 
публичных слушаний и т.д. Владимир Алек-
сандрович также познакомил присутствую-
щих с маршрутом объездной дороги. Здесь 
же участники заседания попросили главу 
рассказать о ходе строительства много-
функционального спортивного центра. 
Владимир Москвин заметил, что для завер-
шения строительства необходимо еще 116,5 

млн рублей, в связи с чем администрация 
ГО Богданович подготовила письмо в адрес 
председателя правительства Свердловской 
области Дениса Паслера о включении нашего 
объекта в областную целевую программу 
«Развитие физической культуры и спорта в 
Свердловской области» на 2011-2015 годы». 

Об организации торговли с разме-
щением нестационарных торговых 
объектов в южной и северной частях 
города рассказала Ирина Грехова. Она 
предложила варианты, где можно раз-
местить данные объекты, и вынесла этот 
вопрос на обсуждение. В итоге было при-
нято решение рассмотреть более детально 
возможность размещения нестационарных 
торговых объектов на площадке централь-
ного городского рынка на улице Кунавина. 
Кроме этого, решено обратиться в отдел 
МВД России по Богдановичскому району 
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Хочешь быть в курсе всех  
событий – читай «НС»

� Стоимость подписки с до-
ставкой до почтового ящика 
- 204 руб. (на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей,  
будете получать еще  
и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков  
разыгрываются призы*

ПОДПИСКА–2013

Погода
ВТ, 23.10.:
-3, +4 0С
С-З, 6 м/с.
Небольшие  
возмущения.

СР, 24.10.:
-4, +4 0С
Зап., 4 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ЧТ, 25.10.:
-4, +4 0С
Южн., 7 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

R R

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте в разделе «Подписка».

Общественно-политическая газета городского округа Богданович

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Предприниматели участвуют в решении 
значимых проблем Богдановича
Прошло заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства

R

«нС» меняет  
дизайн газеты  
и ждет писем

С 1 октября стартовала подписная 
кампания на нашу газету на следующее 
полугодие. И коллектив «НС» радует то, 
что многие подписчики не откладывают 
это благое дело в долгий ящик, а при 
первой же возможности оформляют 
подписку на газету на 1 полугодие 
2013 года.

Кстати, мы тоже не сидим сложа 
руки. Для того, чтобы «Народное сло-
во» было еще более читаемым, мы не 
только переходим на цветной выпуск 
номера за четверг (об этом наши 
дорогие читатели уже знают), но и 
меняем дизайн газеты, чтобы она 
была современной и более удобной 
для чтения.

Новшества коснутся всех полос, где 
расположена телевизионная программа 
и реклама. Дизайн этих полос не менял-
ся давно. Страницы, где публикуются 
тексты, в последний раз обрели свое но-
вое оформление в апреле текущего года. 
Теперь настал черед и других полос.

Сейчас наш творческий коллектив 
усердно трудится над этой задачей. И, 
надеюсь, что уже в середине ноября 
читатели смогут оценить результа-
ты наших трудов. Будем рады, если 
вам, дорогие читатели, новый дизайн 
страниц с ТВ-программой и рекламой 
понравится.

Еще хочу поделиться наболевшей 
проблемой. Сегодня в номере за чет-
верг мы публикуем 17 телевизионных 
каналов. Однако при новом дизайне 
требуется только четное число. При-
бавить еще один ТВ-канал не имеем 
возможности – площадь газетная не 
позволяет. А вот что убавить – теряемся 
в догадках. Может, вы, наши читатели, 
поможете? По телефону либо пись-
мом (по почте, Интернету) расска-
жете, какой из 17 каналов можно 
безболезненно не печатать? Будем 
очень признательны.

Кстати, совсем скоро «НС» объ-
явит о старте нового конкурса, так 
полюбившегося нашим читателям. Он 
будет посвящен самому сказочному 
празднику – Новому году. Следите за 
новостями и оставайтесь с нами!

Светлана Соболева.

ПрофмаСтерСтво

СельСкое хозяйство изнывает от не-
хватки квалифицированных рабочих 
кадров, подготовка которых в России 
практически свернута. Но в Богданови-
че обучением трактористов озаботился 
центр обучения «Партнер».

19 октября на базе этого предприятия 
прошел первый в Свердловской области 
конкурс трактористов, в котором приня-
ли участие 15 механизаторов из богдано-
вичских и сухоложских сельскохозяйс-
твенных предприятий. Организатором и 
устроителем соревнований выступили Бог-
дановичское управление сельского хозяйства 
и продовольствия и Богдановичский райком 
профсоюза работников аграрно-промыш-
ленного комплекса. Целью его проведения 
стало повышение престижности профессии 
механизатора и обмен опытом.

Условия соревнований включали два 
этапа: теоретический и практическое вож-
дение. На первом этапе участники состя-
заний должны были продемонстрировать 
знания Правил дорожного движения, конс-
трукции трактора и вопросов агрономии.

После этого трактористы и сопровож-
давшие их специалисты сельхозпредпри-
ятий выехали на полигон ЦО «Партнер» 
для демонстрации практического умения 
управлять трактором «Беларусь». Под при-
цельным и придирчивым оком конкурсной 
комиссии механизаторы должны были в 
рамках пятиминутного нормативного 
срока проехать «полосу препятствий». 
Эта полоса включала экстренное тормо-
жение на подъеме и спуске, подцепление 
плуга и прохождение с ним «змейки» 
передним и задним ходом, подцепление 
тракторной тележки, езду с ней и поста-
новку на исходное место.

Несмотря на кажущуюся простоту 
упражнений, мастерам тракторного ис-
кусства пришлось нелегко.

Зато сразу три из них поднялись на 
высшую ступень пьедестала: абсолютным 
победителем конкурса стал преподаватель 
ЦО «Партнер» Дмитрий Махнев; среди 

предприятий АПК лучшим был признан Вя-
чеслав Парубов из крестьянского хозяйства 
«ИП Жигалов А.В.»; лучшим среди молодых 
трактористов стал Александр Сандраков 
из СХК «Филатовский» (Сухоложский район). 
Второе место занял Алексей Куприй из СПК 
«Колхоз имени Свердлова», третье – Алек-
сандр Максимов из КХ «Степанов О.Н.»,  

старейший из участников. А приз зритель-
ских симпатий был вручен самому молодому 
из конкурсантов – 17-летнему Валерию 
Ежову из ООО «БМК».

Все – и победители, и участники – полу-
чили сертификаты на приобретение това-
ров в магазинах торговой сети «Трон».

александр КолоСов.

назван лучший тракторист
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Участники конкурса решают теоретические задачи.

Полоса препятствий включала прохождение 
«змейки» с плугом.

Председатель Богдановичского райкома профсо-
юза работников АПк ольга Суфьянова вручает 
награду Алексею куприю из Байнов.
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в Коридорах влаСти

РоСт притока инвестиций в территории 
и создание благоприятного делового 
климата для инвесторов - одна из 
основных задач муниципальной и ре-
гиональной власти. во многом решить 
ее позволит обмен опытом и передо-
выми наработками, представленными 
субъектами Федерации во время V 
Национального инвестиционного фо-
рума «Муниципальная Россия - 2012», 
который проходил в екатеринбурге. об 
этом на пленарном заседании, давшем 
старт деловой программе форума, 
сказал руководитель администрации 
губернатора Яков Силин.

Глава администрации губернатора 
отметил, что сегодня региону интересен 
общероссийский опыт межбюджетных 
отношений, стимулирующих муници-
палитеты к росту собственных нало-
говых поступлений. Следуя установкам 
президента России Владимира Путина и 
поручениям губернатора Евгения Куй-
вашева, область берет курс на внедрение 

новых подходов в системе межбюджетных 
отношений. Отношения с муниципали-
тетами должны строиться на условиях 
софинансирования и стимулировать 
территории на поиск дополнительных 
источников саморазвития. Это позволит 
получать максимальную экономическую 
отдачу от каждого вложенного из регио-
нального бюджета рубля.

«Мы будем поощрять те муниципали-
теты, где есть рост собственных доходов 
местных бюджетов, где главы работают 
над тем, чтобы повысить эффективность 
деятельности административных комис-
сий. В этом году в областном бюджете уже 
заложено 200 миллионов рублей в качестве 
поощрения муниципалитетам, показавшим 
наилучшие результаты в росте собственной 
доходной базы. С ростом возможностей мы 
будем наращивать этот фонд поощрения. 
Преимущество получат самые энергичные, 
деятельные, целеустремленные главы», 
- подчеркнул Яков Силин. 

Выход на первый план вопросов межму-
ниципального сотрудничества отметил 
председатель Всероссийского Совета мес-
тного самоуправления, первый замести-
тель руководителя фракции ВПП «Единая 
Россия» в Государственной думе Вячеслав 

Тимченко. Он отметил, что сегодня мно-
гие инвестиционные проекты намного 
эффективнее решаются именно на 
муниципальном уровне. «Без муни-
ципалитетов, без создания условий для 
реализации муниципальных полномочий 
нет развития регионов. Решения, которые 
сейчас принимаются на государственном 
уровне, свидетельствуют о том, что местное 
самоуправление играет все большую роль во 
многих вопросах».

Он также отметил, что в этом году фо-
рум «Муниципальная Россия» впервые 
покинул пределы столицы. И Екатеринбург 
не случайно был выбран площадкой для 
проведения такого серьезного и крупного 
события. По словам Вячеслава Тимченко, 
Свердловская область - это центр Рос-
сии, где представлены хорошо развитые 
промышленность, сельское хозяйство, 
социальная и экономическая сферы 
жизнедеятельности. Для участия в форуме 
в Екатеринбург съезжались 29 делегаций из 
регионов России и представители 14 госу-
дарств – всего более 900 человек. Поэтому 
практика проведения «Муниципальной 
России» в регионах будет продолжена.

Департамент информационной  
политики губернатора.

Здравоохранение

в хиРУРГичеСкоМ отделении про-
оперирован пациент с осколочным 
переломом голени. операцию провел 
врач нейрохирург-вертебролог из 
екатеринбурга Дмитрий Штадлер. 
ему ассистировал богдановичский 
врач травматолог-ортопед владимир 
иванов.

 Эта операция является инновационной, 
малотравматичной, пациенту она про-
ведена бесплатно. Ему было предложено 
оплатить лишь расходные материалы, пос-
кольку их стоимость не входит в стандарты 
оказываемых бесплатных медицинских 
услуг. Возражений у пациента не было, 
потому что у такого вида операций много 
преимуществ.

На языке медицинских терминов то, 
что сделали хирурги, звучит так: выполнен 
внутрикостный остеосинтез титановым 
стержнем с блокировкой. При обычном 
методе на место перелома накладываются 
пластины – для сращения кости при таком 
методе требуется долгий период. При вы-
полнении обычной операции делается 
большой разрез, оголяется кость, что влечет 
за собой нарушение кровоснабжения кос-

тной ткани, вызывающее нежелательные 
побочные эффекты, замедленное сращение 
кости.

А при инновационном методе внутрь 
костно-мозгового канала вводится специ-
альный металлический стержень, который 
обеспечивает стабильность кости, даже если 
перелом ещё не успел срастись. Процесс 
заживления происходит в два раза быст-
рее, рано восстанавливаются активность и 
трудоспособность пациента. На пятый день 
после операции он уже может передвигаться 
при помощи костылей. В то время как обыч-
ные пластины после операции снимаются 
только через два-три года, и то при хорошем 
исходе, при инновационном методе конс-
трукция убирается уже через год.

Проведение операции пятого уровня в 
Богдановиче стало возможным благодаря 
сотрудничеству кафедры травматологии 
УрГМА с Богдановичской ЦРБ. Решающим 
фактором в пользу проведения высокотех-
нологичных операций в Богдановиче также 
стало наличие в ЦРБ современного рент-
геновского оборудования, позволяющего 
проводить операцию с минимальным трав-
мированием под непрерывным контролем 
через монитор.

 В этот же день фирма, поставляющая 
инновационные расходные медицинс-
кие материалы, провела презентацию 
для богдановичских хирургов: были 

представлены инструментальные наборы 
для выполнения операций на бедре, пред-
плечье и других трубчатых костях.

– Всё гениальное просто! – говорит врач 
травматолог-ортопед Владимир Иванов. 
– Нам представилась возможность оценить, 
опробовать представленные технологии, 
на первый взгляд, простые, но требующие 

специальных знаний. Достигнута дого-
воренность об организации учебы для 
меня на базе больницы № 23 Екатерин-
бурга. Надеемся, в скором времени мы са-
мостоятельно сможем проводить подобные 
операции в Богдановиче.

Информационная служба  
богдановичской ЦРб.

аКтуально

ПиРоПлАзМоз – это сезонное забо-
левание собак, вызываемое простейши-
ми кровепаразитами, переносчиками 
которых являются иксодовые (лесные) 
клещи. Без лечения большинство 
животных, больных пироплазмозом, 
погибает.

По информации фельдшера Богдано-
вичской ветлечебницы Надежды Дягиле-
вой, с середины августа и по сегодняш-
ний день было выявлено 46 случаев 
заболевания собак пироплазмозом. 

И это только у тех, чьи хозяева обрати-
лись в лечебницу. Следует отметить, что 
иксодовых (лесных) клещей животные в 
равной степени цепляли как в лесу, так и в 
саду-огороде, в черте города. Как заметила 
Надежда Алексеевна, опасность заболе-
вания пироплазмозом сохраняется до 
декабря (в прошлом году даже в декабре в 
ветлечебницу обращались хозяева со свои-
ми питомцами, у которых было выявлено 
это заболевание).

 В зависимости от различных факторов 
инкубационный период пироплазмоза 
собак составляет от двух-четырех дней 
до трех недель. Типичными симптомами 
этого заболевания являются вялость, 
слабость и повышенная температура до 

40-42 градусов (в первые дни заболе-
вания), изменение цвета мочи. Также 
симптомами могут являться отказ от еды, 
изменение цвета слизистых оболочек на 
желтый. Редко пироплазмоз собак может 
сопровождаться рвотой и поносом, иног-
да с кровью.

 Без лечения больные собаки, как пра-
вило, погибают. Но и при несвоевремен-
ном лечении спасти от летального исхода 
животных не удается. По словам Надежды 
Дягилевой, с августа по октябрь текущего 
года три собаки спасти от этой болезни не 
удалось. Пироплазмоз часто дает серьез-
ные (подчас летальные) осложнения на 
печень, почки, нервную систему и систему 
кровообращения, которые также требуют 

лечения в дальнейшем.
Наружные обработки препаратами, от-

пугивающими или убивающими клещей 
(капли, спреи, ошейники и т.д.) – это наибо-
лее приемлемый, легко выполнимый, отно-
сительно безвредный и надежный способ 
профилактики пироплазмоза собак.

 В связи с вышесказанным, владельцам 
собак рекомендуется внимательно и регу-
лярно осматривать животных на предмет 
обнаружения клещей. При обнаружении 
явных признаков болезни следует не-
медленно обратиться в ветлечебницу. 
Проконсультироваться со специалистом 
можно по телефону – 2-22-12. Берегите 
своих питомцев, они в этом нуждаются.

Светлана еРемеева.

важно создавать более комфортные условия  
для жизни людей и ведения бизнеса

инновации для операции
в Богдановичской црБ проведена операция пятого уровня

Клещи опасны не только для человека
в Го Богданович зарегистрировано 46 случаев заболевания собак пироплазмозом

Проведение операции пятого уровня в Богдановичской ЦРБ стало возможным благодаря наличию в нашей 
больнице современного рентгеновского оборудования.

по вопросу усиления работы по выявлению 
фактов незаконной уличной торговли. 

В разговоре о проблемах, препятствующих 
развитию малого и среднего предпринима-
тельства, активно участвовали все присутству-
ющие. Среди проблемных вопросов были 
названы: аттестация рабочих мест, проверки 
кассовой дисциплины и правовая безграмот-
ность работодателей. В итоге было принято 
решение организовать консультационные 
дни для предпринимателей с привлечением 
специалистов торговой сферы и стажистов 
торговой отрасли. 

Совет принял на заседании и еще одно не-
маловажное решение: создать специальный 
раздел о работе предпринимательства на 
официальном сайте городского округа Бог-
данович. Это позволит всем представителям 
торговой сферы быть в курсе касающихся их 
новостей, а деятельность малого и среднего 
предпринимательства получит большую 
гласность.

Следующее заседание Совета по развитию 
малого и среднего предпринимательства при 
администрации ГО Богданович назначено на 
ноябрь текущего года. 

Светлана еРемеева. 

Предприниматели 
участвуют...

окончание. Нач. на 1-й стр.
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оБщеСтвенные 
орГаниЗации

РАБотА первичной ветеран-
ской организации ильинского 
охватывает 225 пожилых 
людей, проживающих на этой 
сельской территории. здесь 
без внимания никого не остав-
ляют, все проблемы ветеранов 
решаются сообща.

Первичка в Ильинском была 
создана в 1987 году. Среди тех, 
о ком «болит душа» этой обще-
ственной организации, труженики 
тыла, ветераны труда различных 
отраслей, рядовые пенсионеры, 
будь то приезжие или коренные 
жители. Многие из них принимают 
активное участие в общественной 
жизни села и неравнодушны к про-
блемам друг друга.

Ветеранская первичная ор-
ганизация делает все возмож-
ное, чтобы облегчить жизнь 
сельчанам: обращается к главе 
ГО Богданович при решении тех 
или иных вопросов, к главврачу 
центральной районной больни-
цы. Тесно сотрудничает первичка 
и с администрацией сельской 
территории и местной школой.

Без представителей нашей 

общественной организации 
не обходится ни один сель-
ский праздник. Так, мы активно 
участвовали в подготовке и про-
ведении Дня Победы, Дня села, 
Масленицы и других мероприя-
тий. На всех сельских праздниках 
выступает ансамбль «Сударушка», 
радуя сельчан своими песнями. 
Большую работу первичка про-
вела накануне Дня пожилых 
людей, ведь в этот праздник 
никто не должен был остаться 
без внимания. В первую очередь 
ветераны Ильинского побывали 
на торжественном мероприятии, 
посвященном Дню мудрости и 
зрелости в ДиКЦ, где благодар-
ственным письмом городского со-
вета ветеранов была награждена 
бывший председатель первички 
Галина Прожерина, а затем со-
вместно с управлением сельской 
территории организовали празд-
нование Дня пожилых людей у 
себя в Ильинском. Помощь в про-
ведении оказали: ООО «Строй-
прогресс» (директор Вадим Зотов), 
ЗАО «Свинокомплекс «Уральский» 
(директор Владимир Стогний), а 
также предприниматели Любовь 
Богданова, Любовь Баяндина, 
Лариса Ильиных, Валентина Ка-
рионова. Директор школы Игорь 
Артюхин предоставил ветеранам 
помещение школьной столовой, 

а ее работники подготовили ши-
карный стол. На празднике мы 
поздравили Любовь и Анатолия 
Аптиных с золотой свадьбой, по-
благодарили местных хозяюшек, 
угощавших гостей вкусными 
заготовками. Пожилые сельчане 
получили удовольствие от кон-
церта, подготовленного советом 
ветеранов совместно с админи-
страцией сельской территории 
и школьниками. Тех ветеранов, 
которые по состоянию здоровья 
не смогли присутствовать на ме-
роприятии, администрация села 
и первичка поздравили на дому 
(32 человека).

Совет ветеранов села не за-
бывает пенсионеров и в их дни 
рождения. Представители обще-
ственной организации поздрав-
ляют именинников открытками 
и цветами, а для юбиляров на-
крывают стол, за которым гости 
могут пообщаться: обсудить на-
болевшие проблемы, рассказать 
интересные истории из жизни, 
поделиться опытом.

Одним словом, ветераны 
Ильинской сельской территории 
живут дружно и не позволяют 
друг другу скучать.

Татьяна ФИлеТКИНа, 
председатель ветеранской 

первичной организации  
Ильинской с/т. 

КонСультация 
СПециалиСта

оСеНь - время года, вызыва-
ющее у нас противоречивые 
ощущения. иногда осень 
– это спокойствие, тишина; 
порой –серость, хмурость, а 
для некоторых осень – это 
такое же полное разных впе-
чатлений время, как и любое 
другое. Но все же многим 
осень приносит ощущение 
тоски и грусти. одним словом, 
хандра…

Общение, совместный отдых 
с семьей, друзьями – это залог 
хорошего настроения и про-
филактика переутомления. 
Все сложное и, на первый взгляд, 
непостижимое, вдруг становится 
более простым и приятным.

Однако возможно, что про-
исходящее вокруг вас  вызывает 
куда больше отрицательного, 
чем положительного, мало что 
может обрадовать, удивить. Если 
вы стали замечать, что день за 
днем вас наполняет грусть, разо-
чарование, настроение все чаще 
бывает плохим, вы просыпаетесь 
с большой апатией и нежелани-

ем идти на работу или учебу, то 
стоит более внимательно при-
смотреться к своему душевно-
му состоянию. Возможно, это 
депрессия и вам нужна скорая 
психологическая помощь. Же-
лательно посетить индивидуаль-
ную консультацию психолога, 
но если такой возможности нет, 
всегда можно обратиться на 
«телефон доверия» ЦСПСиД по 
номеру - 2-11-19. На этой линии 
работают психологи, готовые 
помочь в сложное для вас время. 
Кроме того, действует и единая 
всероссийская линия «Дет-
ского телефона доверия». По 
номеру - 8-800-2000-122 можно 
обратиться бесплатно с любого 
телефона, звонки принимаются 
круглосуточно.

Обязательно пробуйте решать 
свои проблемы. Ведь от того, как 
мы чувствуем себя сегодня, зави-
сит то, как сложится наша жизнь 
завтра. И если человек недоволен 
своим положением, он может 
изменить его двумя способами: 
или улучшить условия жизни, или 
улучшить свое душевное состоя-
ние. Первое не всегда возможно, 
второе – всегда. 

евгения ГуСева,  
психолог отделения экстренной 

психологической помощи  
ЦСПСиД.

в ильинском живут  
дружные ветераны

общение с близкими 
людьми – залог  
хорошего настроения

    всего %% 249 250 251 252 261 262 263 264 265 266 267 268 269 270 271 272 273

1 Число избирателей, внесенных в списки избирателей 
на момент окончания голосования 20282  1818 1528 1909 606 1351 1088 936 1599 1120 470 1519 2563 1031 592 704 697 751

2 Число избирательных бюллетеней, полученных учас-
тковыми комиссиями 14470  1280 1090 1350 430 970 770 670 1150 800 340 1080 1830 740 420 500 510 540

3 Число избирательных бюллетеней, выданных избира-
телям, проголосовавшим досрочно 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

5 Число избирательных бюллетеней, выданных избира-
телям в помещении для голосования 2803  284 239 215 109 161 104 151 178 128 130 159 284 198 102 133 123 105

6 Число избирательных бюллетеней, выданных избира-
телям вне помещения для голосования 548  50 13 8 11 28 66 50 34 16 18 60 22 35 30 67 21 19

7 Число погашенных избирательных бюллетеней 11119  946 838 1127 310 781 600 469 938 656 192 861 1524 507 288 300 366 416

8 Число избирательных бюллетеней, содержащихся в 
переносных ящиках для голосования 548  50 13 8 11 28 66 50 34 16 18 60 22 35 30 67 21 19

9 Число избирательных бюллетеней, содержащихся в 
стационарных ящиках для голосования 2803  284 239 215 109 161 104 151 178 128 130 159 284 198 102 133 123 105

10 Число недействительных избирательных бюллетеней 45  3 0 3 4 2 4 4 6 1 1 2 2 4 2 0 6 1
11 Число действительных избирательных бюллетеней 3306  331 252 220 116 187 166 197 206 143 147 217 304 229 130 200 138 123

11ж Число утраченных избирательных бюллетеней 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

11з Число избирательных бюллетеней, не учтенных при 
получении 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

12 Абрамов евгений Павлович 1796 53,60% 220 176 167 66 91 68 47 74 38 100 134 161 189 70 124 42 29
    65,87% 69,84% 74,89% 55,00% 48,15% 40,00% 23,38% 34,91% 26,39% 67,57% 61,19% 52,61% 81,12% 53,03% 62,00% 29,17% 23,39%

13 Алимпиев Сергей Викторович 215 6,42% 33 23 7 11 11 20 8 19 10 1 11 23 10 3 5 17 3
    9,88% 9,13% 3,14% 9,17% 5,82% 11,76% 3,98% 8,96% 6,94% 0,68% 5,02% 7,52% 4,29% 2,27% 2,50% 11,81% 2,42%

14 Артюхин Игорь Станиславович 390 11,64% 22 24 16 11 27 20 71 30 17 12 13 13 4 16 27 14 53
    6,59% 9,52% 7,17% 9,17% 14,29% 11,76% 35,32% 14,15% 11,81% 8,11% 5,94% 4,25% 1,72% 12,12% 13,50% 9,72% 42,74%

15 Буслаев Алексей Сергеевич 83 2,48% 4 1 2 0 6 8 21 4 5 1 2 4 1 2 15 2 5
    1,20% 0,40% 0,90% 0,00% 3,17% 4,71% 10,45% 1,89% 3,47% 0,68% 0,91% 1,31% 0,43% 1,52% 7,50% 1,39% 4,03%

16 Орехова Оксана Михайловна 249 7,43% 19 12 7 8 18 12 8 12 10 8 24 31 6 17 9 30 18
    5,69% 4,76% 3,14% 6,67% 9,52% 7,06% 3,98% 5,66% 6,94% 5,41% 10,96% 10,13% 2,58% 12,88% 4,50% 20,83% 14,52%
17 Перминова Валентина Анатольевна 363 10,83% 20 6 9 8 14 28 24 43 53 15 16 63 11 14 13 21 5
    5,99% 2,38% 4,04% 6,67% 7,41% 16,47% 11,94% 20,28% 36,81% 10,14% 7,31% 20,59% 4,72% 10,61% 6,50% 14,58% 4,03%

18 Ремезов Дмитрий Николаевич 31 0,93% 4 2 0 2 2 1 2 3 0 7 0 1 1 1 1 2 2
    1,20% 0,79% 0,00% 1,67% 1,06% 0,59% 0,99% 1,42% 0,00% 4,73% 0,00% 0,33% 0,43% 0,76% 0,50% 1,39% 1,61%

19 Тагиров Вадим Уралович 32 0,95% 1 0 0 0 5 3 4 5 0 1 9 0 0 2 1 1 0
    0,30% 0,00% 0,00% 0,00% 2,65% 1,76% 1,99% 2,36% 0,00% 0,68% 4,11% 0,00% 0,00% 1,52% 0,50% 0,69% 0,00%

20 Устюжанина Кимия 21 0,63% 0 0 0 0 2 0 1 1 2 0 1 3 2 2 3 2 2
    0,00% 0,00% 0,00% 0,00% 1,06% 0,00% 0,50% 0,47% 1,39% 0,00% 0,46% 0,98% 0,86% 1,52% 1,50% 1,39% 1,61%

21 Фадеев Сергей Владимирович 30 0,90% 3 2 3 2 3 0 4 8 0 0 0 0 1 1 1 0 2
    0,90% 0,79% 1,35% 1,67% 1,59% 0,00% 1,99% 3,77% 0,00% 0,00% 0,00% 0,00% 0,43% 0,76% 0,50% 0,00% 1,61%

22 Чижов Андрей Геннадьевич 96 2,86% 5 6 9 8 8 6 7 7 8 2 7 5 4 2 1 7 4
    1,50% 2,38% 4,04% 6,67% 4,23% 3,53% 3,48% 3,30% 5,56% 1,35% 3,20% 1,63% 1,72% 1,52% 0,50% 4,86% 3,23%
 Приняли участие в выборах 3351 16,52% 334 252 223 120 189 170 201 212 144 148 219 306 233 132 200 144 124
    18,37% 16,49% 11,68% 19,80% 13,99% 15,63% 21,47% 13,26% 12,86% 31,49% 14,42% 11,94% 22,60% 22,30% 28,41% 20,66% 16,51%
 Приняли участие в голосовании 3351 16,52% 334 252 223 120 189 170 201 212 144 148 219 306 233 132 200 144 124
    18,37% 16,49% 11,68% 19,80% 13,99% 15,63% 21,47% 13,26% 12,86% 31,49% 14,42% 11,94% 22,60% 22,30% 28,41% 20,66% 16,51%

                         Дата ввода 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10 14/10
                         Время ввода 21:34 22:32 22:53 21:59 21:49 21:56 22:01 22:17 22:09 21:53 22:07 21:39 22:29 21:07 22:12 22:04 21:37
                         Число изменений / поступлений 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

таБлица итоГов повторных выборов депутата думы городского округа Богданович 
по многомандатному избирательному округу № 2, прошедших 14 октября 2012г. 
Всего комиссий -17

По данным богдановичской ТИК.
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УчредИТеЛИ - дума городского округа 
богданович; администрация городского 
округа богданович

СПорт

в СПоРтивНоМ зале школы № 4 
прошел физкультурный праздник 
«Папа, мама, я - спортивная семья» 
среди учащихся 3-4 классов образо-
вательных учреждений городского 
округа Богданович. 

Организатором мероприятия высту-
пило управление образования, а также 
районное методическое объединение 
учителей физической культуры. В празд-
нике приняли участие команды из 13 
школ округа. 

В этом году было решено провести это 
мероприятие в форме физкультурного 
праздника, привлечь к этому родителей 
и наградить всех участников, независимо 
от показанного результата.  

Команды состояли из детей, обуча-
ющихся в одном классе, и двух роди-
телей (папа и мама) из этого класса. 
Им предстояло преодолеть различные 
конкурсы: «Бег в мешке», «Конкурс пап 
– переправа», «Собери лозунг: папа, 
мама, я – спортивная семья», «Меткость 
– набрось кольцо на стойку» и «Конкурс 
капитанов – собери кегли». Все конкурсы 
проходили эмоционально и весело. 

В конце мероприятия жюри, председа-
телем которого был учитель физической 
культуры школы № 4  Михаил Галкин, 

объявило победителей в различных 
номинациях: «Самая дружная коман-
да», «Самая ловкая команда», «Самая 
меткая команда», «Самая быстрая 
команда» и «Самая весёлая команда». 
Все команды получили грамоты, а каж-
дый участник праздника был награждён 
«Свидетельством участника» и памятным 
брелоком.  

Роман ИСмаКаев,  
председатель районного  

методического объединения  
учителей физической культуры  

Го богданович.

БоРьБА САМБо
В Верхней Пышме во Дворце спорта 

УГМК на днях прошло лично-команд-
ное первенство Свердловской области 
по борьбе самбо среди школ, детских 
домов, школ-интернатов и кадетских 
корпусов. Соревновались юноши 1997-
1999 годов рождения. 

В общей сложности в первенстве 
участвовало 30 команд со всей области, 
всего 200 спортсменов. ГО Богданович 
выставил на соревнования три ко-
манды: из школы №2 (директор Елена 
Бежан), школы №3 (директор Наталья 
Серебренникова), а также Байновской 
(директор Надежда Кунавина). 

В личном зачете борцы из Богдано-
вича стали лучшими в пяти из десяти 
категорий. Такого результата не удалось 
достичь ни одному городу. Так, победу 
одержали Евгений Новоселов (в/к 59 
кг, школа №2), Алексей Качусов (в/к 
46 кг, Байновская школа), Александр 
Симутенков (в/к 65 кг, школа №3), Сер-
гей Балакирев (в/к 71 кг, школа №3), 
Сергей Сысоев (в/к свыше 71 кг, школа 

№2) и Владислав Ситников (в/к 38 кг, 
школа №3).

В командном зачете школа №3 стала 
серебряным призером и была награж-
дена сертификатом на сумму 20 тысяч 
рублей и кубком. К сожалению, команде 
школы №2 не хватило всего одного очка, 
чтобы стать третьей.

Игорь ПуРГИН, старший  
тренер-преподаватель  

отделения борьбы самбо ДЮСШ.

БокС
В Нижнем Тагиле прошёл XII межре-

гиональный турнир по боксу, в котором 
приняли участие 110 спортсменов из 10 го-
родов Свердловской, а также Курганской, 
Челябинской и Омской областей.

Наши ребята показали следующие ре-
зультаты:

1 место – Валерия Потапова (в/к 40 кг);
1 место – Снежана Бурухина (в/к 60 кг);
2 место – Влада Валова (в/к 40 кг).

Константин ваСИльчИКов,  
тренер-преподаватель  

отделения бокса ДЮСШ.

налоГовая инСПеКция 
СооБщает

СоГлАШАЯСь на большую часть 
зарплаты в конверте, многие тешат 
себя мыслью, что до пенсии далеко, 
главное — достойный заработок здесь 
и сейчас.

И неважно, что в трудовом договоре 
официальный заработок обозначен циф-
рой, в лучшем случае соответствующей 
минимальному  размеру  оплаты труда, 
то есть МРОТ. Напомним, МРОТ — это 
уровень зарплаты, ниже которого работо-
датель не имеет права платить сотруднику 
за месяц. Сегодня он составляет 4611 
рублей (размер на 2012 год).

Современная социальная система 
России строится на принципах эквива-
лентности, то есть многие социальные 
гарантии зависят от того, сколько кон-
кретно вложено человеком в государс-
твенную копилку. И чем выше уровень 
заработной платы, с которой пред-
приятия производят отчисления во 
внебюджетные фонды, тем на более 
высокий уровень поддержки в различ-
ных жизненных ситуациях он вправе 
рассчитывать. Если вы заболели, а ваша 
официальная заработная плата составля-
ет 5 тысяч рублей в месяц, то и пособие 
по временной нетрудоспособности будет 
исчисляться, исходя из официально за-
декларированного ежемесячного дохода 
по месту работы, то есть из тех же 5 тысяч 
рублей. Еще хуже, если человек получает 
травму на производстве со стойкой утра-
той трудоспособности.

Размер ежемесячной выплаты в таких 
обстоятельствах определяется как доля 
среднего месячного заработка работа-
ющего, исчисленная в соответствии со 
степенью утраты им профессиональной 
трудоспособности. При официальном 
высоком заработке ему гарантируется 
достойное ежемесячное содержание. А вот 
на что остается рассчитывать, если размер 
заработной платы был ниже МРОТ, под-
считать несложно. Особенно большие 
финансовые потери при получении 
«серой» заработной платы несут жен-
щины, готовящиеся к прибавлению в 

семье. Ведь и пособие по беременности и 
родам и по уходу за ребенком до 1,5 лет 
рассчитывается, исходя из официального 
заработка. И в случае, если его размеры 
достаточно скромны, женщина лишается 
приличного финансового подспорья в 
очень важный для семьи период.

кто виНовАт?
Схема «серых» зарплат, которую при-

меняют многие организации, — это по-
пытка работодателя уйти от налогового 
бремени. Но пострадавшей стороной 
в таких обстоятельствах  всегда будет 
работник, который собственноручно 
подписывает документ, лишающий его 
социальных гарантий в полном объеме. 
Помните, что  практически невозможно 
доказать, что вы получали 25000 рублей, 
а вовсе не 4000, как указано в трудо-
вом договоре. Получение заработной 
платы «в конверте» влечет за собой 
множество неприятных сюрпризов. 
Соглашаясь на выплату «серой» заработ-
ной платы, вы рискуете: получить лишь 
«белую» часть заработной платы в случае 
любого конфликта с начальником; не 
получить в полном объеме отпускные, 
расчет при увольнении; получить оплату 
больничного, исходя из «белой» части 
заработной платы; почти полностью ли-
шиться социальных гарантий, связанных 
с сокращением, обучением, рождением  
ребенка и прочими ситуациями; не по-
лучить необходимый вам кредит в банке; 
получить отказ в выдаче визы; получить 
минимальную пенсию в случае назначе-
ния пенсии по старости или установления 
инвалидности.

что ДелАть?
Как показывает практика, гораздо 

больше выигрывает тот, кто отдает 
предпочтение работодателю, предла-
гающему заключить честные трудовые 
договоры с соблюдением законодатель-
ства. Будьте уверены, что при определен-
ных жизненных обстоятельствах трудовой 
договор, в котором официально черным 
по белому прописана вся ваша зарплата, 
может сыграть роль даже не соломки, а пе-
рины, удачно смягчившей удары судьбы.

Светлана ГоловИНа,  
начальник межрайонной ИФНС России  

№ 19 по Свердловской области.

СводКа ПроиСшеСтвий

30 сентября, в шесть часов утра, на ули-
це Степана Разина, у дома № 43, водитель 
«девятки», двигаясь задним ходом, уму-
дрился наехать на пешехода. В результате 
пешеход получил тупую травму живота и 
рану в области грудной клетки.

3 октября, в половине шестого вечера, 
на 92 км автодороги Екатеринбург-Тюмень 
водитель автомобиля «Toyota» при разво-
роте с обочины столкнулся с двигавшимся 
в попутном направлении автомобилем 

«Volkswagen Golf». В результате неудач-
ного поворота водители обоих автомо-
билей получили травмы разной степени 
тяжести.

7 октября, в полночь, на улице Пионер-
ской, у дома № 62, водитель автомобиля 
«МАЗ» наехал на пешехода, который по 
неизвестным причинам смело вышел на 
проезжую часть перед близко идущим 
транспортом. Пешеход заплатил за свою 
смелость закрытой черепно-мозговой 
травмой и переломом предплечья. 

Наталья ДемИНа,  
инспектор по пропаганде оГИбДД.

физкультурный праздник

наши борцы в призерах

Смелый пешеход 
пострадал на дороге

Чем страшна  
«серая» зарплата?
на что мы себя обрекаем  
компромиссом с работодателем

организатор торгов – ооо «Первая юридическая компания» 
(ИНН 6674380906) извещает, что в инф. сообщ., опубл. в газете 
«Народное слово» № 112 от 02.10.2012, изменился период по-
дачи заявок для участия в торгах Богдановичского РАЙПо (ИНН 
6605000134) в форме публичного предложения: Для участия в 

торгах необходимо с 22.10.2012 г., 10:00, по 21.01.2013 г., 10:00 
включительно (время московское), подать заявку на участие 
в торгах на электронной торговой площадке (ЭТП) «uTender» 
в сети Интернет по адресу: www.utender.ru в соответствии с 
регламентом работы ЭТП. Остальное по тексту.

Начало работы – 25 октября, в 10:00 часов, в 
зале заседаний на 3 этаже здания администрации 
по адресу: г. Богданович, ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского округа Богда-
нович предполагается рассмотреть следующие 
вопросы:

1. О внесении изменений и дополнений в 
решение Думы ГО Богданович от 30.12.2011 г.  
№ 103 «О бюджете городского округа Богданович 
на 2012 год».

2. Об установлении и введении в действие зе-

мельного налога на территории городского округа 
Богданович.

3. О предоставлении муниципального имущества 
в безвозмездное пользование.

4. О внесении изменений в Устав городского 
округа Богданович.

5. Об итогах организации и проведения оздоро-
вительного отдыха и занятости детей и подростков 
городского округа Богданович в летний период 
2012 года.

6. Разное.

каждую команду дружба родителей и детей вела 
к победе.

извеЩеНие
25 октября 2012 года созывается Дума городского округа Богданович  

для проведения седьмого заседания


